REFORMA

9

9/11/24



Urgen en foro a unidad ante 'populismos deshumanizados'

Advierten de riesgos de polarización social

Piden concientizar sobre amenazas a derechos y libertad de los ciudadanos

MARTHA MARTÍNEZ

Panistas, ex Mandatarios y diputados europeos advirtieron sobre el riesgo en el que se encuentran los derechos y las libertades de los ciudadanos ante la polarización de la sociedad, los populismos estadistas deshumanizados y el autoritarismo.

Al participar en el foro América Libre, convocado por el PAN, Guadalupe Murguía, coordinadora del PAN en el Senado, advirtió que es un hecho que México está polarizado, gracias al empeño del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, que dividió a la población entre "el pueblo bueno y sabio" y la "mafia en el poder".

La legisladora señaló que esto generó una corriente de opinión adversa a los órganos autónomos y al Poder Judicial que derivó en reformas constitucionales como la judicial y la de supremacía constitucional que, dijo, en realidad es de "hegemonía y autoritarismo de Morena", que establece que son impugnables las reformas y adiciones constitucionales.

Murguía advirtió que estás modificaciones constitucionales amenazan gravemente los derechos y las libertades, por lo que es necesario alzar la voz.

"¿Qué significa todo esto? Que las libertades y derechos en México se encuentran gravemente amenazados,



PRESENTES En el foro América Libre estuvieron la diputada Noemí Luna; el líder nacional del PAN, Marko Cortés, y Mariana Gómez, presidenta de la Organización Demócrata Cristiana de América.

que los medios de defensa a través de control de constitucionalidad se han cerrado. ¿Y qué nos queda a los demócratas, a las personas libres? Alzar la voz para generar conciencia en los ciudadanos del grave, gravisimo riesgo que significa este Gobierno autoritario que si bien llegó por la vía democrática, se ha empeñado en constituirse en un poder absoluto, autoritario, autocrático y con tintes y claramente rasgos dictatoriales", planteó.

Mariana Gómez del Campo, presidenta de la Organización Demócrata Cristiana de América, advirtió que en México no se está respetando la República ni la división de poderes.

La ex diputada federal acusó la compra de opositores, de consejeros y de Magistrados electorales y de Ministros para lograr que se aprobara la reforma judicial.

"Compraron a personajes del Instituto Nacional Electoral, a Magistrados electorales,



La ex candidata Xóchitl Gálvez fue una de las asistentes.

compraron a diputados federales, a senadores, compraron y doblaron a un Ministro de la Corte, (Alberto) Pérez Dayán. ¡Qué vergüenza! ¿Cómo volver a mirar a los ojos a tus hijos cuando le entregaste a los tiranos a tu propio País?", cuestionó.

Miguel Ángel Rodríguez, ex Presidente de Costa Rica, indicó que hoy surge una nueva época con nuevos retos, entre los que se encuentran los populismos estatistas deshumanizados.

"Hoy, en medio de las agonías de un mundo viejo que se transforma y un mundo nuevo que nace, necesitamos unirnos todos para que esta nueva época nazca con la capacidad de enfrentar los retos que encaramos. El reto de los populismos estatistas deshumanizados, los retos de los cambios climáticos y demográfico, la nueva organización social, el reto de la conflagración entre naciones provocado por la ambición de gobernantes", dijo.